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Zitat von AT&T

erbreiten sie ihr enormes Halbwissen

So viel zum Thema Halbwissen: Mojave mit AMD HD 7350 1GB Grafikkarte wird nicht erkannt

HD7350 und HD4000er Serie sind keine GNC 1.0 Architec. daher nicht Metal Fähig.

und VoodooHDA ist Audio nicht Grafik.

Aber ja, war ja dann nicht ein großer Verlust 

Trotzdem noch schönes Leben.
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